

James-Loeb-Grundschule

25-jähriges Jubiläum

Seit genau 25 Jahren gibt es in Murnau die James-Loeb-Grundschule.

Am 30. Juni feierte die gesamte Schulfamilie ein großes Schulfest unter dem Motto „Echt dabei im Leben“.

Ausgehend von der Überlegung, dass Kinder, die in einer digitalen Welt heranwachsen, viele Angebote an echten Erlebnissen und Begegnungen mit Natur, Kunst, Sport oder Musik brauchen, entschied sich das Kollegium für eine umfangreiche Projektwoche, die allen Kindern eine Fülle an Workshops, Experimenten und Spielen anbot, einschließlich einer tollen Bewegungslandschaft in der Turnhalle. Zahlreiche Künstler, Sportler, Tanzstudios, Naturschutzorganisationen, Musiker, das Makerlab und viele mehr beteiligten sich engagiert mit spannenden Workshops und das alles ehrenamtlich. Die Kinder gewannen so ganz herausragende Eindrücke und bekamen viele neue Anregungen für eine sinnvolle Lebens- und Freizeitgestaltung.

Mit enormer Hingabe und außerordentlichem Einsatz organisierten Eltern ein tolles Jamey-Café, in dem sich alle Gäste lukullisch verwöhnen lassen durften. Im gesamten Haus herrschte ein reges und fröhliches Treiben. Viele ehemalige Schülerinnen und Schüler nutzten die Gelegenheit für einen Besuch bei ihrer „alten“ Grundschule und so ergaben sich viele nette Begegnungen und Gespräche. Der tolle Naturerlebnispausenhof und das stets hell und künstlerisch gestaltete Schulhaus bestätigen es immer wieder aufs Neue, die Umwandlung von einer ehemaligen Bundeswehrkaserne in eine Grundschule ist eine gelungene Erfolgsgeschichte.



Große Bewegungslandschaft in der Turnhalle. Foto Constanze Wilz



Trommelworkshop mit Mikel Akpaglo. Foto Constanze Wilz.





Die Klasse 1a beim Fliegertanz mit Reifen.